

Los nuevos sacerdotes Profesionales que decidieron elegir a Jesús

Tenían una vida hecha. Muchos eran ingenieros, abogados, profesionales con carreras prometedoras que un día descubrieron la llamada de Jesús y decidieron romper con todo y apostar por su vocación sacerdotal. Por supuesto su resolución no estaba basada en el dinero porque el sueldo que cobran como sacerdotes es el salario mínimo interprofesional. La opinión generalizada es que no hay dinero para pagar una eucaristía ni la alegría de amar y servir. El dinero que reciben es únicamente una ayuda para poder vivir porque entregan su vida y no hay sueldo para eso. En general, la mayoría sintió dudas a la hora de dar el paso, aunque su generosidad pudo con todo. Manuel Jesús Moreno, párroco de la Encarnación de Bormujos, en la imagen, lo llama «el salto de la fe» y compara ese paso con el que dio Indiana Jones en «La última cruzada»: «Se da el paso en el vacío, y es el Señor el que te sostiene.» [SEVILLA]



FELIPE GUZMÁN



Apoyo a los donantes de órganos Zoido y Sánchez Gordillo, en el Belén de la Solidaridad

El día 23 coincidieron en el Belén de la Solidaridad el portavoz del PP en el Ayuntamiento de Sevilla, Juan Ignacio Zoido, y el alcalde de Marinaleda, Juan Manuel Sánchez Gordillo, de Izquierda Unida. Zoido acudió al IX Belén de la Solidaridad, en el convento de Santa Rosalía, para mostrar su apoyo a la asociación de donantes de órganos, promotora del acto, y manifestó que «este original nacimiento busca transmitir el mensaje solidario de que un trasplante es otro nacimiento, ya que se siguen salvando muchas vidas gracias a las personas solidarias que donan sus órganos». Para el portavoz popular, se trata de una gran iniciativa solidaria, ya que no sólo supone una campaña de concienciación sino que manifiesta un doble sentido «el navideño y el volver a nacer gracias a los trasplantes».